
 

 

会宝通
信 ～KAIHO Communication～ 

 皆さまこんにちは、社長の近藤です。４月は新しい仲間

も増え、新人研修を行いました。新卒者５名（大卒３名と

高卒２名）と、昨年途中に入社した３名を合わせた８名を

対象に行いました。８名のうち２名は外国籍（フィリピン

とロシア）という国際色豊かなメンバーが揃いました。 

 新人研修では、会宝産業の理念とビジョン、会宝人とし

ての心構え、社内規定、静脈産業論、DVD鑑賞、接遇

（ビジネスマナー）など必要なことを共有し、最後は３

チームに分かれ、会宝産業の魅力をプレゼンしてもらいま

した。 

 新人は３ヶ月間試用期間が設けられており、最後の月で

ある６月には期末テストと新人プレゼン大会が待っていま

す。せっかく学校を卒業したのにまたテスト！？という声

も聞こえてきそうですが、即戦力化を考えた時に自ら学ぶ

姿勢が大切であり、その手段としてテストやプレゼンを企

画しています。 

 私はこの研修の中で会宝産業の社員として必要な心構え

である「会宝人十ヶ条」というものを説明しました。これ

は会社として、こうして欲しいと上から落とし込んでいく

ようなものではなく、会宝産業で働く社員はどんな人であ

るべきなのかを社員が考えてつくり上げたものです。いわ

ゆるボトムアップでつくったものなのです。 

 その中でも私がいつも重んじているのが「あたり前のこ

とをあたり前にする」というキーワードです。良い会社づ

くりのために、会社のあたり前レベルを上げていくことは

とても重要です。しかし、その「あたり前」という基準が

統一されていない現状もありました。 

 そこで研修では具体的なことも伝えています。例えば、

靴を揃えるとか、自分から挨拶をするとか、気づいたらゴ

ミを拾うなどです。分かっていることと、出来ていること

とでは大きな違いがあります。そして、１人も欠けること

なく全員があたり前のことを実行していく延長線上に、企

業ブランドの創造があると思っています。だからお客様に

喜ばれる会社づくりを目指す中で、これからもこの「あた

り前」にこだわっていきます。 

いつも身近な存在でありたいと思っています 
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今月は 入社 2ヵ月目 国際業務部 アンナ リハリスカヤ さんからコメントをいただきました！ 

 皆さん、こんにちは！ロシア

から来た新人のアンナです。留

学生として日本に来て3年が経

ちました。 

 なぜ金沢に来たかと言うと金沢星稜大学と私の故郷のイルクーツク

国立大学は姉妹校協定を結んでいるからです。金沢市はイルクーツク

市と姉妹都市でロシアと国際交流をとても活発に行っています。 

 私からイルクーツク市を少しだけ紹介します。金沢と比べると面積は小さくて、約300 km² ですが人口

は多く約62万人です。イルクーツクは1661年に設立された歴史のある町です。そして、自然も素晴らしい

です。イルクーツク市から６６ｋｍ離れたバイカル湖は、世界遺産に認定され世

界で最も深い湖です。シベリア南部にある町なので冬の平均気温は－２０度で、 

－３０度まで下がる事もあります。イルクーツクは非常にきれいで伝統的な町な

ので、チャンスがあれば是非旅行してみてください！ 

宝達志水町のハウスの中では、トマト（しあわせのトマト）の小さな実がなり始めています。

５月中旬から収穫をはじめ、いよいよ販売開始となります！ 

昨年、およそ30kgもの「しあわせのトマト」をご購入いただきました樫田さん（金沢市内で学習塾経

営）にトマトの魅力を語っていただきました！ 

会宝農園：昨年はトマトをたくさん購入してまさかお一人でお召し上がりになったのですか？ 

樫田さん：そうなんです！（笑）というのは冗談で、塾のスタッフにもファンが多く、私が代表して         

     買っていたんです！ 

会宝農園：スタッフの方々にまでご紹介いただけてとっても光栄です！樫田さんが感じていらっしゃる  

     「しあわせのトマト」の魅力とはなんでしょうか？ 

樫田さん：今まで食べたことのないトマトです！みずみずしくてとっても甘い、そして実がしっかりし    

     していて歯ごたえがあるところが好きですね！ 

会宝農園：もうすぐ今年度のトマトの収穫がはじまりますが、今のご心境は？ 

樫田さん：トマトの販売が待ち遠しいです！今年も楽しみにしています！ 

会宝農園：ありがとうございます！どうぞご期待ください！ 

  

☆会宝農園Facebookページ & 会宝農園ブログがはじまりました！ 

こちらでも情報を発信していきます。どうぞご覧ください！ 

【Facebook】 https://www.facebook.com/kaiho.farm/ 

【ブログ】    http://kl-japan.co.jp/blog/     （担当：田中）              

                 農業の取り組み  ～ 農業事業部より ～ 

● 今月の出番 ●                      

国際業務部 

アンナ リハリスカヤ さん                               



 

 

       今月のパチリ☆ 

「元気ライスプロジェクト(写真１枚で参加できるボランティア活動)」 
「写真を送る」という行動を、起こしていただいた皆様に感謝です。 

今後も出来ることから、進めていきますのでよろしくお願いします。 
  

 ●進捗報告 

 2016年4月30日現在 9,273 SMILE (2,155日経過) 

 こんにちは！先日、弊社国内業務部のレイアウトを変更しました。日々の業務の中に「ムダ」が無いか全社員

で改めて考えたところ、それまでの国内業務部のレイアウトには多くの「ムダ」があることに気付きました。例

えば、「よくコピー機を使用する人がコピー機から離れたところにいる」とか「業務で関わりのある者同士の席が

離れている」など。考え得る「ムダ」を洗い出

し、効率よく働けるレイアウトに変更しまし

た。これで動線の短縮や業務効率、業務品質の

向上、社員間のコミュニケーションロスの削減

に繋がることが期待されます！ 

 写真は新しいレイアウトになった国内業務部

フロントの皆さんです。ちなみに、国内業務部

は5月7日（土）、8日（日）も営業しています。

お車、部品に関するお問い合わせはお気軽にど

うぞ！（担当：松本）                        

 

                               ～ From World ～   社員海外レポート  

こちらをクリックして下さい！ 

 みなさまご無沙汰しております。会宝産業の山口未夏です。ガーナ生活も残りわずかとなり、

すでに寂しさを感じています。今回はパーツの需要と可能性についてお話します。 

  ガーナでは交通費が爆発的に値上がりしています。たとえば、私の住んでいる町から、近くのそこそこ大きな

マーケット（片道30分）への往復は、９セディ（320円ほど）かかります。この地域の平均収入は2万円に満た

ないので、これがどれほど国民にとって大きな負担かが分かります。 

 車の価格はカローラなどの日本の中古車は25万円以上し、他国の安い車は15万円ほどから購入できます。な

ので大半が安価な車を購入し、道が悪い道路を走ってはタイヤが破裂、お客さんにアピールし続けてホーンが鳴

らなくなる、無理な運転をしてドライブシャフトが機能しなくなり車が動かないなど、毎日毎週トラブルが起き

ています。必ずしも車を持つこ

とが経済的に良いというわけで

はありません。 

 しかし今後、良いものを買っ

たほうが結果的に節約できると

いう考え方に移行していくと思

います。日本の中古車マーケッ

トはまさに今からということで

はないでしょうか。  

 From  

     Ghana   

http://www.kaiho.co.jp/jp/sp/project/smile28.html


 

 

  

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

 会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://kaihosangyo.jp/ 

ご意見ご要望はこちらまで 

soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347（直通電話ができました！） 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野・角島） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

  相場情報 ～生産部より～ 

 会宝産業はツエーゲン金沢のパートナー企業になってから６年目になります。そして今年は、「パート

ナーサンクスデー」というパートナー企業の社員とその家族を年間２試合無料で招待しますという企画が

生まれました。その企画を利用し、4/3(日)に社員と社員家族総勢22名でツエーゲン金沢の応援に行って

きました。 

 相手チームはあのキングカズこと三浦知良選手が所属する横浜FCでした。ツエーゲンの応援に来たの

か、カズ選手を見に来たのか、様々な目的の人がいたと思いますが、海外のバイヤーさんも日本での初

サッカー観戦で盛り上がっていました。初めて見に行った社員も、サポーターみんなでツエーゲンタオル

を一斉に回して応援するのも最高に楽しかったですと話してい

ました。チームはやや不調ですが、これからもパートナー企業

として、ツエーゲン金沢を応援していきます。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス   ツエーゲン金沢 パートナーサンクスデー 

 4月実績 

 入庫台数 1,194 台                      

 処理台数 1,350 台     

      

 こんにちは。会宝産業の山口です。気温も一気に上がり、心地よい日が続くようになりました。 

 鉄相場も約1年3ヶ月ぶりに輸出値で高値を更新しました。大きく値上がりした国は台湾やトル

コ向けで、大方の予測を上回るペースで値を上げた為、今後の予測がつき難いと各紙が報じていま

す。 

 国内電炉も5月連休を前に鉄を確保する方向に動いておりますが、輸出値につられて価格を上げ

て安定した供給を目指しているものと思われます。ただ、各紙が報じている通り予測が難しい状況

のため、我々も過剰にストックを行う事無く、繁忙期に入庫した車輌の解体を増産して進めており

ます。非鉄に関しても、ニッケルや銅、錫(すず)もここ最近は値上がり傾向にある為、これを機に

含有部品の調査を行うのも良さそうですね。 


